

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

III Edición de la Feria Saborarte

Villanueva de los Infantes acogió del 10 al 12 de octubre, Sabor Arte, la tercera feria agroalimentaria, de turismo y artesanía del Campo de Montiel, que cada año alterna su ubicación entre Villanueva de los Infantes y Valdepeñas gracias al vínculo entre las asociaciones organizadoras Turinfa y Feceval.

Este año, más de 30 expositores han querido participar en la feria, ubicada en la Pista Municipal, acondicionada como pabellón ferial para la ocasión. A la inauguración asistieron el diputado Provincial, Pedro Antonio Palomo, el presidente de Feceval, Jesús Merlo, Antonio Javier del Águila, presidente de Turinfa, y los Concejales Rosario Valero, Encarnación Navarro y Montserrat Valero, no habiendo representación alguna del Ayuntamiento de Valdepeñas. Del Águila destacó que "esta es una feria que tiene como objetivo el fomento del consumo de los productos y servicios de hostelería y artesanía de la comarca" sin olvidar que "esta feria además crea empleo".

Durante los días de la feria se han programado actividades teatrales, talleres artesanos, animación infantil, degustaciones de productos gastronómicos y cocina en vivo, sorteos y catas comentadas que han hecho las delicias de los visitantes, sin olvidar el acompañamiento musical folclórico de la Asociación Cruz de Santiago o la actuación del trío musical del domingo por la noche.



La Asociación Cruz de Santiago también participó en la jornada de inauguración de la Feria

Sabor Arte cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes y del de Valdepeñas así como por la Diputación de Ciudad Real, que ha apoyado económicamente esta feria con 6.000 euros de financiación.

Villanueva de los Infantes 'se mueve' para celebrar el Día Internacional de la Mujer Rural con Talleres y la IV Marcha Solidaria

Entre los actos organizados por el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes a través de la Concejalía de Igualdad y el Centro de la Mujer, tuvo lugar el pasado 15 de octubre un Taller teórico-práctico sobre "Beneficios del deporte sobre la salud de las mujeres". Impartido por Luis Zopeque, Presidente del Club de Atletismo, se trataron conceptos básicos como salud, actividad física, ejercicio o sedentarismo.

La jornada finalizaba con una masterclass de bailes latinos a cargo de Jessica Vergara Mendoza, en la que medio centenar de mujeres, a ritmo de salsa, disfrutaron y se relajaron física y mentalmente.

IV Marcha Solidaria por la Igualdad de Género a favor de la Fundación Kirira

El domingo 18 de octubre, organizada por nuestro consistorio a través del Centro de la Mujer, se desarrolló IV Marcha Solidaria por la Igualdad de Género, un despliegue solidario a favor de la Fundación Kirira, O.N.G. (contra la mutilación genital femenina), de unas 400 personas de todas las edades; se partía de la Plaza Mayor para recorrer los casi 4 km de trayecto. Los beneficios recaudados con la colaboración de los participantes, irán destinados para dicha Fundación y causa.

De regreso de nuevo al punto de salida, se pudo participar de una master class de zumba impartida por Paqui Perona. A continuación, en el espacio de la Alhóndiga, se invitó a un desayuno saludable en el que han colaborado la Asociación de Mujeres de Infantes, Asociación de Viudas y Asociación Afammer.

Entre los patrocinadores se encuentran también el Instituto de la Mujer de CLM, la Cooperativa Ntra. Sra. de la Antigua y Santo Tomás de Villanueva, Deportes Cronos y Atmósfera Sport.



Taller "Beneficios del deporte en la salud de las mujeres"



IV Marca Solidaria por la Igualdad de las Mujeres



puede hacer sus encargos; servicio todos los días de la semana, y a cualquier hora.

CABEZAS DE CORDERO • PIERNAS DE CORDERO • PALETILLAS DE CORDERO

PALETILLAS DE LECHAL • COCHINILLOS • POLLOS ASADOS

MUSLOS DE POLLO• LUBINAS A LA SAL